

Kapolsek Klari Beserta Ketua Bhayangkari Ranting Polsek Klari Gelar Halal Bil Halal Walimatussafarul Hajj

Kota Bogor - KOTABOGOR.INDONESIASATU.CO.ID

May 29, 2024 - 00:58



Polres Karawang - Walimatussafar haji merupakan tradisi yang biasa dilakukan masyarakat di Indonesia sebelum berangkat ke Tanah Suci untuk menunaikan ibadah haji. Tradisi ini berupa acara halal bil halal yang dilakukan sebelum waktu keberangkatan haji.

Walimatussafar haji diadakan sebelum melakukan perjalanan haji yang dimaksudkan sebagai acara syukuran sekaligus momen berpamitan jemaah haji sebelum berangkat ke Tanah Suci Mekkah. Orang yang hendak menunaikan haji akan meminta dan memberi maaf dengan orang-orang terdekat.

Untuk melepas calon haji, Kapolsek Klari Kompol Andryan Nugraha SH beserta Ketua Bhayangkari Ranting Polsek Klari melaksanakan Walimatussafarul Hajj dalam rangka halal bihalal melaksanakan ibadah haji ke tanah suci Mekah.

Kegiatan Walimatussafarull Hajj tersebut dilaksanakan di halaman Mako Polsek Klari Polres Karawang desa duren kec Klari kab Karawang pada Selasa (28/05/2024)

Dalam sambutannya, Kapolsek Klari Kompol Andryan Nugraha SH menyampaikan kata pamit pada seluruh personel personil Polsek Klari Polres Karawang serta kepada jemaah yang mengikuti acara tersebut untuk berangkat haji ke tanah suci.

“Mohon doanya, mudah-mudahan sehat, selamat, semua doa yang dipanjatkan dapat dikabulkan,” kata Kapolsek Klari.

Kapolsek Klari yang hendak berangkat menunaikan ibadah haji juga memohon maaf lahir dan batin apabila terdapat kesalahan baik yang disengaja maupun yang tidak disengaja.

“Mohon untuk keikhlasannya, keridhaannya untuk dimaafkan lahir dan batin,” lanjut Kompol Andryan Nugraha SH

Sementara itu KH. Saefullah yang mengisi acara tersebut mengatakan bahwa jemaah haji dan umrah adalah tamu Allah.

“Sebagai tamu, maka para jemaah haji wajib menjaga sikap, akhlak, dan takwa mereka selama menjadi tamu Allah,” ujarnya.

Acara tersebut kemudian dilanjutkan dengan santuni anak yatim piatu yang ada di seputaran Mako Polsek Klari.

Acara tersebut dihadiri oleh Kapolsek Klari, Kompol. Andryan Nugraha. S.H., Ketua Ranting Bhayangkari Polsek Klari, Ibu Mariatien, SE., Camat Klari, H. Panji Santoso, SE., Danramil Klari, Kapten. INF. Baenemi Hulu., Kapolsek Jatisari Kompol Bambang Sumitro., Kapolsek Ciampel AKP Hasanudin Bahar, Kapolsek Purwasari Ipda Nana., Kapolsek Lemahabang Ipda Herawati., Para Kanit dan Panit Jajaran Polsek Klari., Para Kepala Dinas Jajaran Se Kec. Klari., Tokoh Agama, Tokoh Masyarakat dan Tokoh Pemuda Se Kec. Klari dan Management serta HRD Perusahaan Se Kec. Klari., Perwakilan Mitra Polri., Personil Jajaran Polsek Klari dan Bhayangkari Polsek Klari.

Polres Karawang_AKBP Wirdhanto Hadicaksono